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市人大代表视察东方汽配城
    本报讯  日前，上
海市人大代表一行 12人
在市工商局局长张文尉、
工商嘉定分局局长金耀
祖以及真新街道办事处
主任印乾丰等领导的陪
同下视察了东方汽配城。
    代表一行在听取市
工商局副局长顾仁达工
作汇报之后，听取了东
方汽配城董事长章宏伟

关于汽配城落实上海市
整顿规范经济秩序等工
作的汇报。随后，市人
大代表视察了汽配城入
驻企业，详细询问了这
些公司所经营的产品质
量、品种、价格、销售
和售后服务等问题，并
饶有兴趣地视察了东方
汽配城消费者申  （投 ）
诉站的工作情况。

    在座谈中，市人大
代表对上海东方汽配城
的市场管理工作给予了
肯定，并要求东方汽配
城再接再厉，继续认真
贯彻 《消费者权益保护
法》，坚持消费维权制度
化，把各项工作做得更
好。
    近年来，东方汽配
城在实施市场规范管理

和做好消费维权工作中，
积极建立了一套较为完善
的规章制度，严把货源进
场关，注重引进名特优产
品和质量信得过企业，实
行 “厂家直销的市场经营
模式”，不断提升商品质
量和服务质量，努力把汽
配城办成群众的 “满意市
场”和 “放心市场”。
    （恒盛）

清雅高洁潇洒脱俗
申石伽书画展举行

    本报讯  现今画坛有“竹王”、“石伽
竹派”之称的申石伽的书画展，日前在上
海市工艺美校举行。
    申石伽的画艺炉火纯青、潇洒脱俗，
山水梅竹，各有千秋。当年石伽之竹与白
石老人之虾并雄画坛，功力精深、气韵生
动，为画界一绝。此次展出的是申石伽的
代表作。
    申石伽是浙江杭州人，他自幼学习
书画，26岁始以教画育人为终身之志。
1960年起一直执教于工艺美校。（黄琴）

维护妇女的合法权益
区妇联召开总结会议

    本报讯  为了维护妇女的合法权益，促进维权工
作实事化，2001年12月24日下午，区妇联在嘉定区
维护妇女合法权益法律援助中心召开了婚姻家庭法律
咨询总结会议。区妇联主席蒋蔚芳等出席了会议。区妇
联聘请的17位顾问也应邀出席会议。会议介绍了妇女
法律援助中心的运转情况，总结了一年来咨询站为妇
女维权的经验，对今后工作提出了具体要求。顾问们对
妇女维权工作献计献策，谈了很好的设想，提出了很好
的建议，为进一步拓展了妇联维权工作，使妇联的维权
工作趋于制度化、规范化、法制化指明了方向。区妇联
2002年维权工作将进一步深化。    （彭黛耘）

我区举办建筑工地治安管理培训班

    本报讯  为切实有效
地加强建筑工地外来人口
管理，区公安分局于日前在
江桥镇举办了成建制单位

治安员负责人业务培训班。
沪宜公路、曹安路沿线的马
陆、南翔、江桥、黄渡、安亭
地区的分管民警以及80多
位建筑单位法人共 100余
人参加了本次培训班。
    根据“谁聘用、谁负
责，谁容留、谁负责”的原

则，培训班要求在我区的
85个建筑单位严格执行
《上海市外来流动人员管
理条例》，管好自己的人，

把住自己的门，加强法制
宣传教育，让外来民工自
觉养成遵纪守法习惯。
    外来建设者在为我区
发展作出贡献的同时，也
给我区的治安管理带来了
诸多问题。据区公安机关
近3年的统计数据显示，

在查获的刑事案件和打击
处理的刑事作案人员中，
外来人员所占比例为
65%，已成为影响本地区
社会稳定的一个重要因
素。建筑工地作为外来人
口聚集之地，加强管理显
得尤为重安。    （李宁）
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    本报讯  2001年12
月24日晚，新成路街道三
坊四坊小区第二次业主代
表会议召开。业主委员会
主任向业主代表作了一年
来的工作汇报，表示要协
同物管部门更好地为业主
服务，营造一个良好的居
住环境。
    成立一年来的该业委
会，认真遵循业委会组织
条例，协同有关部门为小
区做了大量实事，包括：立
造各户业主名册；向银行
申领小区业委会银行帐
户；监督物管部门实施各
楼道墙壁粉刷；在信报箱
上加遮雨篷；铺设彩道板、
停车坪；补种绿化；翻建透
绿围墙；改建轨道式大门；
扩建老年活动室等，受到
小区群众欢迎。（宗耀）

耄耋老人患并发症 生 命垂危
老朱医生抢救及时 转 危为安

    本报讯 最 近，在嘉定徐行镇朱启良医所
内，张贴着病家送来的大红感谢信。信中深切地
表达对老朱医生的感激之情。
    不久前，徐行镇大石皮村四组78岁的徐月
英老太旧病复发，加之并发症，高烧不退，昏迷
不醒，奄奄一息。其家属急得不知所措，送医院

一时无适当的车辆 ，再说体弱病重的老娘
又经不起折腾。怎么办？深夜 10点半许，情
急之中，家属将电话打到了朱启良医生家。
老朱得悉后二话没说，立即风尘扑扑赶了
过来。
    经查：病人体温高达39.5℃，诊断是并

发症所致。老朱立即采取注液降温和其它辅助措
施，终于使老人睁开了眼睛，他又在老人旁守候了2
个多小时，还不断地安慰老人，使老人摆脱了危险。
    以后老朱还多次来到徐老太家为其复诊、护理，
在他的关心下，老人终于逐步康复了。当老太家属要
给他重金酬谢时，他只收了一点微薄的医药费，他
说，为老人出诊，从不收护理费。    （吴光耀）
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    《上海市城镇职工基
本医疗保险办法》实施已经
一年了，面临年度结转和
社保卡取代医保卡之际，有
些参保职工并不十分理解
医保的有关政策，担心自己
医保卡内的钱款会过期作
废，出现了一些参保职工突
击配药的情况。为此，记者
于日前就读者所关心的一
些问题采访了区卫生局副
局长、区医疗保险办公室主
任俞建忠。
    问：社保卡取代医保卡
后，市民看病买药使用个人
帐户资金是否会受到影响？
    答：推出社保卡是上
海推进城市信息化进程的
重要措施。社保卡采用了
更为先进的科技手段，可
以广泛应用于养老保险、
医疗保险、失业保险、住房
公积金等各种事务，为市
民提供“一卡通”服务。目
前，社保卡的功能首先体
现在办理医疗保险事务方
面。对参加医保的职工来
说，到定点医院看病、定点
药房买药时，使用社保卡
和使用医保卡是一样的，
也就是说，不会影响使用
者享受应有的基本医疗保
险待遇，个人帐户资全不

会有影响。
    问：没有用完的个人
帐户资金2002年是否能
用？
    答：《上海市城镇职
工基本医疗保险办法》明
确规定：“个人帐户的资
金归个人所有，可跨年度
结转使用和依法继承”。
因此，个人帐户的资金今
年用不完，明年可以继续
使用；明年用不完，后年
还可以用。所以，个人帐
户资金暂时用不完是不
会作废的。在此，我们也
要提醒广大参保人员，要
合理使用个人医疗帐户
资金，真正把钱用到自己
的医疗需要上。
    问：2002年医保制度
有什么变化吗？
    答：2001年1月1日
起全面实施的《上海市城
镇职工基本医疗保险办
法》，是根据国务院的医
改决定和市人大常委会
通过的上海市城镇职工
医改方案制定的，实施以
来运行基本平稳。上海的
医疗保险制度还在不断
地实践和完善中，其确定
的基本原则没有变化。今
后一段时间，医疗保险部

门的工作重点是加强管
理，会同有关部门采用宣
传教育和经济、行政等手
段，确保医保基金的合理
使用；而对于极少数人骗
取医保基金的违法行为，
将依法进行惩处。（陈明）

嘉定镇街道召开优抚对象

结 对 包 户 签 约 大 会
    本报讯  2001年12月25日下午，嘉定镇街道举行
了辖区单位与重点优抚对象、革命伤残军人结对包户签约
大会。这是街道今年开展“双拥”工作中的一项重要活动。
    此次的优抚对象结对包户签约活动有二个特点：
一是签约结对的人多面广，全街道97名重点优抚对象
和革命伤残军人，均被纳入签约范围，他们中在职的将
与单位党组织签约，退休的则与各居民区党支部签约，
使街道的每位重点优抚对象都落实了包户责任单位。
二是，今年发动了个体私营业主参与结对活动。上海佳
恒旗蓬广告公司的总经理，在公司业务不断拓展的同
时，不忘回报社会，主动要求参加此次结对活动，与州
桥居民的钱进高同志结成帮扶对子。
    嘉定镇街道党工委、办事处一直十分重视拥军优
属工作，从 1997年至今，该街道已连续四年被评为“上
海市拥军优属模范街道”称号，每年都要开展一系列的
优抚活动，受到了社会的好评。    （本报通讯员）

区 中心医院护理 部实行竞聘 上岗

大 型义诊咨询活动将在区中心医院举行
    本报讯  日前，区中心医院护理部在医院职能科
室、临床科室实行全员竞争上岗之际，积极把竞聘机制
引入到护士长队伍建设和管理工作中来，在全院护理
队伍也实行公开竞聘竞争上岗制度。
    本次竞争四个护士长岗位，有10多位护士参加
竞聘。带着对护理事业的满腔热情和足够的自信心，
参加竞聘的护士，无论在“闭卷”笔试现场，还是在面
试现场，都显得坚定从容、潇洒自如。考出了好成绩，
考出了真水平，充分展示了护理队伍中这些既有丰富
临床护理知识，又有一定业务能力和一定管理水平的
年轻护士的真风采。
    竞争上岗的四位新护士长，将经过半年时间的
试用期后正式聘用。    （张金龙）
    本报讯  由市卫生局团委、市医政处联合组织
发起的“送医下乡”活动，将于2002年1月5日在区
中心医院拉开帷幕。仁济医院内科、外科、妇科、儿科
和中医专家组成的“送医下乡”小组，将为大家进行
一天的大型义诊咨询活动。
    届时嘉定区中心医院团委、医政科也将精心组
织一支由12人组成的科种齐全的医疗小组，赴外岗
镇进行为期一天的义诊咨询活动。
    （张金龙）

治安有功人员受表彰
我区召开社区保安、治安联防工作暨“百日竞赛”活动总结表彰大会

    本报讯  2001年12月25日下午，
2001年度嘉定区社区保安治安联防工
作暨“百日竞赛”活动总结表彰大会在保
安公司隆重举行。区政法委副书记阮永
桃、嘉定公安分局副局长沈绍裘等出席

了会议。
    会上，14个 “先进集体”、“优胜单
位”，3名“优胜带队民警”，29名“优胜社
区保安”、“治安联防队员”及协破6起典
型案件的人员受到了表彰和奖励。与会
领导向获奖人员颁了奖。
    2001年以来，全区社区保安、治安
联防队按照市公安局、区公安分局的总
体工作部署，坚决贯彻“打防结合、以防

为主”的方针，为维护嘉
定的社会治安持续稳定
作出了贡献。截止目前，
全区社保、联防队共扭获

各类违法犯罪嫌疑人9025人，其中逮捕
6人，刑拘327人，劳动教养19人，妇嫖
教30人，治安拘留462人；协助公安机
关破获各类案件1131起，缴获赃款赃物
计71.83万元；安全防范检查24282家

（次），消除治安隐患、落实整改 3152处，
协助收容遣送“三无”盲流11345人，其
中，送待遣场所1690人。在2001年7月
下旬至11月初“百日竞赛”中，全区各社
保、联防队员们则更积极投入了以“扫除
‘黑恶’势力、打击盗抢犯罪，强化治安整
治”为主要内容的严打整治行动，为确保
国庆和APEC领导人会议期间的安全，
作出了较大的贡献。    （吕玉华）

马陆镇举办中外企业家迎新年联谊会
    本报讯  日前，投资于马陆镇的中外企
业家代表共400余人欢聚一堂，共度迎新年
联谊会。
    联谊会上，马陆镇党政领导向为马陆经
济发展作出贡献的中外企业家表示衷心的感

谢并致以亲切
的问候。
    马陆镇党
政领导还授予
美国伟创力电

子公司的雷柯林、台湾震旦集团的陈永泰及
日本安川电器公司的石井正川等8位外商企
业企业家“2001年度马陆镇荣誉市民”称号
并颁发了证书。晚会上举行了丰富多彩的文
艺表演。    （张剑飞）


